



Communiqué relatif au projet de cession-privatisation de EGIS SA
du Comité mixte d'information et de concertation du groupe Caisse des dépôts (CMIC)

Réuni-e-s en assemblée plénière le 19 octobre 2021, les élu-e-s du personnel du groupe Caisse des dépôts ont voté unanimement la déclaration suivante :

Informé-e-s ce jour, de la volonté de la Direction du groupe Caisse des dépôts de céder au fonds d'investissement TIKEHAU Capital, le contrôle majoritaire du capital de EGIS SA et donc de privatiser cette entreprise publique et ses filiales, les représentants des personnels au CMIC considèrent que l'opération envisagée :

- Nuit à l'intérêt patrimonial de la Caisse des dépôts et donc de la Nation.
- Est contraire aux priorités d'intérêt général affichées par le groupe Caisse des dépôts notamment sur le plan de l'accompagnement des transformations écologiques et environnementales.
- Rompt la continuité du lien historique entre les salariés du groupe EGIS et le groupe social Caisse des dépôts.

C'est pourquoi nous sollicitons d'une part une rencontre avec la Commission de Surveillance, et d'autre part, un entretien avec le Ministre de l'Economie et des Finances ainsi qu'avec la Commission des Participations et Transferts lorsqu'elle sera saisie.

Le 19 octobre 2022.

